

La campaña promovida por el Gobierno de Castilla-La Mancha alcanza ahora también a Cabezarrados y Solana del Pino

Fomentan la lectura en pueblos de la comarca

Redacción El Gobierno regional ha ampliado a tres nuevas localidades de Ciudad Real el programa 'La lectura se lleva', con el que se pretende contribuir a hacer accesible la lectura al 100 por cien de la población castellano manchega a lo largo de este año.

El programa, que está dirigido a los municipios que no cuentan con un servicio público de lectura, se inició en 2009 en las localidades de Cottillas, Masegoso y Jorquera, en la provincia de Albacete, a las que desde se han sumado las ciudades de Fuenllana del Pino, Cabezarrados y Fuenllana.

A través del programa 'La lectura se lleva' se fomenta la igualdad en el acceso a un servicio público bibliotecario de calidad, independientemente del municipio en que se hallen sus ciudadanos y su índice de población. No en vano, éste es un objetivo que recoge la futura Ley de la Lectura y Bibliotecas de Castilla-La Mancha, que se va a convertir en un referente en la gestión del

sistema bibliotecario regional y que tiene como objetivo continuar con el fomento e impulso de programas y medidas encaminadas a potenciar el hábito lector entre la ciudadanía.

'La lectura se lleva' consiste en la instalación, en un lugar público de los municipios, de un carrito expositor móvil con capacidad de hasta 300 volúmenes de libros, haciendo así accesible la lectura en las localidades que por sus características no cuentan con servicio de bibliobús.

Los lotes que componen cada uno de estos expositores son diferentes y contienen novedades y títulos que soliciten desde los municipios. Además, se ha previsto que estos lotes rolan entre las localidades participantes con una frecuencia de dos meses.

Castilla-La Mancha cuenta con 558 bibliotecas, de las que una decena son bibliobuses. Estos datos reflejan que ésta es la Comunidad Autónoma con más servicios bibliotecarios en relación al número de habitantes, 77,5 frente a los 177 de media nacional. Así, la práctica totalidad de



las localidades de la región mayor de 1.000 habitantes ya cuenta con una biblioteca o sala de lectura pública de carácter municipal.

Actualmente, el 99,26 por ciento de la población castellano-manchega tiene acceso a la lectura, y las políticas del Gobierno del presidente Bernaldo van encaminadas a que todos los colectivos de la región que no tie-

nen facilidades para acudir a una biblioteca o para obtener un libro en préstamo, o aquellos que ignoran las posibilidades existentes en una biblioteca por razones de lengua o cultura diferente, tengan una mayor facilidad de acceso a los libros y a las bibliotecas.

La delegada provincial de Educación, Ciencia y Cultura en Ciudad Real, Valle Fuentes, fue la

encargada de presentar esta iniciativa en Solana del Pino, una de las tres localidades que se beneficiarán en esta ocasión, junto a Cabezarrados y Fuenllana. En ninguno de los tres casos, estos municipios superan los 600 habitantes. El año pasado se inició el proyecto piloto en Masegoso, Cottillas y Jorquera, en la provincia de Albacete, con gran aceptación por parte de sus vecinos.

Cabezarrubias del Puerto desarrolla nuevas acciones en favor de su medio ambiente

Redacción El compromiso de desarrollo sostenible que contempla la Agenda 21, donde el Ayuntamiento de Cabezarrubias del Puerto está implantándose gracias al apoyo de la Diputación Provincial, hace que se estén desarrollando en este municipio acciones encaminadas al bienestar de los ciudadanos, así como a la recuperación de zonas verdes, para uso y disfrute de los vecinos.

Según se informó en nota de prensa, la Concejalía de Agricultura puso en marcha la recuperación de espacios naturales y vías verdes con la siembra, en una primera fase, de más de mil árboles durante estos dos últimos años. Asimismo, se continuará con un desarrollo medioambiental basado en programas de recu-

peración y adecuación de vías verdes, circuitos deportivos, zonas deportivas para la tercera edad, deportes de cross y campo a través, para uso de todos y aprovechando favorecer las dis-

tintas actividades organizadas por el Club Local de Senderismo y Atletismo 'La Petaca'.

El Ayuntamiento agradece la colaboración de la Concejalía de Agricultura de la Junta de Co-

munidades de Castilla-La Mancha, por el esfuerzo que año tras año lleva a cabo desde los viveros públicos de Malagón y Riofrio, para suministrar a los municipios distintos tipos de árboles y plantas que nos permiten llevar a cabo estas actuaciones de siembra y de reposición. Así, el Conserjor cabezarrubieño asegura que puede cumplir con las directrices de la Agenda 21 relacionadas con la recuperación de las zonas mencionadas y de su sostenibilidad. De hecho, se quiere continuar con la remodelación de los caminos de la Muela y del Pino, así como habilitar el paseo del Aguadero y el entorno del Pilar, donde ya se pueden ver los árboles en todo su esplendor. En otoño se sembrará en los alrededores del campo de fútbol, plaza de toros y arroyo del Pochto.

La escritora Julia Díaz, en el CRA 'Valle de Alcadia'

Redacción Coincidiendo con el final del curso escolar, tocaban a su fin los talleres de animación a la lectura y de ilustración gráfica para escolares que, realizado en localidades como Hinojosas de Catrava, organizó la Biblioteca de Autores Manchegos, de la Diputación Provincial, con autores que han publicado sus libros en la colección infantil-juvenil Calipso, actividad enmarcada en la difusión de la lectura y el libro. De esta manera, en el Colegio Rural Agrupado 'Valle de Alcadia', de Hinojosas de Calatrava, la escritora e ilustradora Julia Díaz impartió su sesión sobre el libro 'La historia de Lío'.

